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PLENO ORDINARIO CEUM 

10 DE DICIEMBRE DE 2021 

 

Asisten: 

- Amal Guzmán Conesa 

Erragbaoui, Presidente, 

Consejero de Gobierno 

- Eva Garcés De Los Fayos López, 

Vicepresidenta de Política 

Universitaria, Consejera de 

Gobierno  

- Gabriel José Carrión Pérez, 

Vicepresidente de 

Comunicación y Cultura, sin 

voto 

- Beatriz Cano Dólera, 

Vicepresidenta de Ciencias de la 

Salud, claustral 

- María Dolores Fernández 

Hidalgo, Vicepresidenta de 

Igualdad y Responsabilidad 

Social, sin voto  

- David Lozano Campillo, 

Tesorero, sin voto 

- María Sánchez Sánchez, 

Secretaria General y 

Vicepresidenta de Formación, 

Subdelegada EIDUM 

- José Víctor Hernández Tovar, 

Delegado Facultad de Química, 

Vocal de Relaciones 

Institucionales 

- Ana García Raigal, Vocal de 

Formación, sin voto 

- Roberto Rodríguez Gálvez, 

Vocal de Comunicación y 

Prensa, sin voto 

- José Miguel Rojo Martínez, 

Consejero de Gobierno 

- Pablo Martínez Legaz, Delegado 

Facultad de Informática 

- Alberto Jiménez Alcaraz, 

Delegado Facultad Medicina 

- Raquel María Pina Ballesta, 

Subdelegada Facultad Medicina 

- Guillermo Carrillo Martín, 

Subdelegado Facultad Biología 

- Pedro González Romero, 

Subdelegado Facultad Biología 

- Antonio Cánovas Pinto, 

Delegado Facultad Derecho 

- Miguel Ángel Andúgar López, 

Subdelegado Facultad Derecho 

- Marta Alfonso Trigueros, 

Subdelegada Facultad Ciencias 

del Trabajo 

- Óscar Vera López, Delegado 

Facultad Matemáticas 

- Alfonso Giménez Matea, 

Subdelegado Facultad 

Matemáticas 

- José María Moreno Gómez, 

Claustral, Delegado Psicología 

- María José Sánchez Roca, 

Subdelegada Psicología y Vocal 

de Igualdad y Responsabilidad 

Social 

- Caridad Alarcón Sánchez 

Delegada Facultad de Educación 

- Lucía López González, 

Subdelegada Facultad 

Educación 

- Isabel Saavedra Martínez, 

Delegada Facultad Bellas Artes 

- María Isabel Mateos López, 

Subdelegada Facultad Bellas 

Artes 
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- Miguel Asín Muries, 

Subdelegado Facultad Filosofía 

- María Juárez Muñoz, Delegada 

Facultad de Letras y Vocal de 

diseño y RRSS 

- Lucía Iniesta Carcelén, 

Subdelegada Facultad Letras 

- Martín Sánchez Cantero, 

Delegado Facultad Turismo 

- Fernando Belchí Cerón, en 

régimen de suplencia del 

Subdelegado de Facultad de 

Turismo 

- Catalina Sánchez Pallarés, en 

régimen de suplencia del 

Delegado de Facultad Miguel 

García Hernández 

- Sandra Fernández Martínez, 

Delegada Facultad 

Comunicación y Documentación 

- Ana Isabel Sánchez Montoya, 

Delegada Facultad Ciencias del 

Trabajo 

- María Parra Villazala, Invitada 

EIDUM 

- Raquel Fenollar Pereñiguez, 

Subdelegada Facultad de 

Enfermería 

- Paloma Sobrado Calvo, 

Vicerrectora de Estudiantes 

- Diego García Ayuso, 

Coordinador de Estudiantes 

 

Justifican asistencia: 

- Juan Antonio Del Olmo 

Fernández, Subdelegado 

Facultad Turismo 

- Miguel García Hernández, 

Delegado Facultad Enfermería 

- Salvador Moreno Moreno, 

Delegado EIDUM

 

Da comienzo la sesión siendo las 16:10 horas, con el siguiente orden del día: 

PUNTO ÚNICO. Aprobación, si procede, de la memoria de actuación de la Junta 

Directiva y del informe económico curso 2020/2021. 

 

El Sr. Presidente explica el funcionamiento del Pleno e informa que se ha invitado en 

modalidad semipresencial a los miembros de la Junta Directiva María Dolores 

Fernández y David Lozano por encontrarse fuera del país. Comunica que finalizada la 

memoria se abrirá turno libre de intervención. Da turno de palabra a la Secretaria 

General que inicia la exposición de la memoria. María Sánchez explica que se han 

cumplido los objetivos propuestos en el programa y logrado una participación activa 

del pleno, facilitada por la instauración del régimen de suplencias. Agradece F
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especialmente el trabajo de la Vicepresidencia de Cultura y Comunicación en materia 

de transparencia. Continúa el informe como Vicepresidenta de Formación exponiendo 

las formaciones realizadas a lo largo del curso, cumpliendo los objetivos planteados. 

Sánchez comenta su participación y colaboración en diferentes eventos culturales de 

la UMU y agradece al Vicepresidente de Cultura y Comunicación su confianza. 

Finaliza su informe destacando y agradeciendo el gran trabajo realizado por la Junta 

Directiva, con la que ha aprendido, sufrido y disfrutado. Agradece especialmente al 

Sr. Presidente su comprensión, a Ana García, Vocal de Formación, María Juárez, Vocal 

de Diseño y Redes Sociales y Roberto Rodríguez, Vocal de Comunicación y Prensa su 

trabajo y colaboración y a Diego García Ayuso su gran apoyo. 

 

Entran en la sala las Subdelegadas de Enfermería y Ciencias del Trabajo. El Sr. 

Presidente da la palabra al Tesorero. Tras unas breves dificultades técnicas expone su 

memoria de actuación e informe económico del curso. Destaca el compromiso logrado 

por parte del Equipo Rectoral a incrementar el presupuesto del CEUM a lo largo de 

los próximos cuatro años. Finaliza agradeciendo al Sr. Presidente la confianza puesta 

en él para desempeñar el cargo y el gran equipo de trabajo constituido con la Junta 

Directiva. Desea suerte al nuevo equipo. 

 

El Sr. Presidente muestra su agradecimiento a Lozano y da la palabra al Vicepresidente 

de Comunicación y Cultura. Carrión comparte el trabajo realizado durante el curso en 

ambas áreas. Destaca el trabajo de María Juárez y Roberto Rodríguez, Vocales adscritos 

a dicha Vicepresidencia. Finaliza su intervención dedicando unas palabras a todos los 

que han estado vinculados al proyecto durante los últimos años, da las gracias citando 

a Daniel Couto “La representación estudiantil no conoce de nombres y todo aquello 

que consigamos y que ahora nos pueda parecer excepcional, en un par de años será 

una realidad para todos los estudiantes. Nadie va a acordarse de nosotros y así debe F
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ser, porque este proyecto debe estar por encima de nombres y de egos, me voy feliz y 

a la vez un poco triste porque yo sí me voy a acordar de todos vuestros nombres”. 

Agradece el enorme trabajo a la JD, considerando un acierto del Sr. Presidente 

constituir dicho equipo. Desea suerte, acierto y paciencia al nuevo equipo, y su total 

apoyo a Eva Garcés De Los Fayos. 

 

Entran en la sala las Delegadas de Ciencias del Trabajo y de Comunicación y 

Documentación. El Sr. Presidente da la palabra la Vicepresidenta de Política 

Universitaria. Garcés De Los Fayos sintetiza su informe atendiendo a los 11 puntos 

recogidos en el programa. Agradece al CEUM su gran aprendizaje, especialmente a 

Conesa la creación del equipo y le muestra su admiración y cariño. Finaliza 

agradeciendo el trabajo realizado a José Víctor Hernández, Vocal de Política 

Universitaria. 

 

José Miguel Rojo abandona la sesión. El Sr. Presidente da la palabra a la Vicepresidenta 

de Ciencias de la Salud. Beatriz Cano resume el trabajo realizado destacando el 

vinculado con la situación derivada del Covid y la celebración del Día Mundial de la 

Salud. Agradece al Sr. Presidente su confianza y a la Junta Directiva, María Juárez y 

Roberto Rodríguez su gran trabajo y apoyo. Finaliza deseando suerte a la nueva junta. 

 

El Sr. Presidente da la palabra a la Vicepresidenta de Igualdad y Responsabilidad 

Social. María Dolores Fernández expone la actuación de su vicepresidencia durante el 

curso, destacando los eventos en los que se ha colaborado. Finaliza destacando el duro 

trabajo llevado a cabo por toda la JD, incluidos los vocales, y dando las gracias 

especialmente a María José Sánchez Vocal de Igualdad y Responsabilidad Social y al 

Sr. Presidente. 
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El Sr. Presidente comienza su discurso compartiendo el audio de “The Avengers 

Initiative "There Was An Idea", The Avengers (2012). Este audio fue el punto de partida 

de la creación de la Junta Directiva. Conesa considera que 2021 no ha sido un año fácil 

debido a una pandemia que ha supuesto un reto sin precedentes. Sin embargo, la JD 

ha alcanzado importantes acuerdos, citando a Ana María Matute en Olvidado rey Gudú 

“algunas victorias no son ni gloriosas ni recordadas; pero algunas derrotas pueden 

llegar a ser leyendas, y de leyendas pasar a victorias”. Conesa concreta que se 

consiguió reforzar los protocolos de seguridad, que por primera vez un estudiante 

convocase un Consejo de Gobierno, paralizar los exámenes en el pico de la pandemia, 

inversión en autobuses estratégicos, y que se permitiera compartir vehículo con no 

convivientes para acudir a la Universidad. Además de una reforma de Estatutos del 

CEUM, su web, una agenda pública, un nuevo calendario de exámenes que mejora la 

conciliación, graduaciones seguras con acompañantes, la apertura de las salas de 

estudio en pandemia, el cumplimiento de la reivindicación de un autobús al Campus 

de Ciencias de la Salud de El Palmar, liderar la vuelta a la presencialidad académica y 

de vida universitaria, la vacunación contra el COVID en los Campus Universitarios; la 

convocatoria de protestas contra la LOSU y la LCU, el apoyo a la Iniciativa Legislativa 

Popular por el Mar Menor; el aumento de los presupuestos del CEUM y de las 

delegaciones y la posibilidad de una matrícula condicionada para estudios de máster. 

Conesa, citando a Ida Vitale “Como no estás a salvo de nada, intenta ser tú mismo la 

salvación de algo”, sostiene que la Junta Directiva ha salvado a mucha gente al lograr 

un autoconfinamiento institucional a mitad de convocatoria de exámenes, aprobando 

la tasa de examen y la equiparación del precio de máster a grado, creando la oficina de 

atención social y, sobre todo, consiguiendo que la Consejería de Universidades 

invirtiese en salud mental, dotando al SEPA de recursos económicos especiales. El Sr. 

Presidente manifiesta que en representación estudiantil externa es un discurso 

habitual comentar que la representación estudiantil no necesita memoria, sino una F
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renovación constante, continuista si el trabajo es bueno, pero permitiéndose abrir las 

ventanas y airear los espacios de contrapoder, aprendiendo de los de antes, 

principalmente de los errores. Dispone a la JD las necesidades del Consejo al que 

recomienda que mantenga la fuerza, la lucha y la ilusión, con apoyo mutuo, sin 

aislamientos. Pide a las delegaciones que hablen entre ellas y se coordinen en torno al 

CEUM; al CEUM, que salga a CREUP y CEUNE y hable con otros MOREs; y a la 

representación estudiantil en general que demande tiempo de calidad que permita 

dirigir una delegación, pertenecer a diversidad de comisiones, asistir regularmente a 

los plenos del MORE, asistir a CREUP y CEUNE y atender a las obligaciones como 

estudiante. A su JD, parafraseando a D. Gregorio Peces Barba: pensando en estos años 

y en el trabajo de todos, con lo mejor que cada uno podía dar, se puede pensar sin 

temor a equivocarnos, ni a equivocarme, que valió la pena. Valió la pena por vosotros, 

por la representación y por los estudiantes. Finaliza afirmando: “Nos hemos 

equivocado a veces, incluso a menudo, y sobre bastantes cosas. pero nunca, jamás, nos 

hemos equivocado de objetivo, ni de trinchera. La universidad de Murcia es hoy mejor 

que hace un año porque vosotros habéis estado ahí”. 

 

Da comienzo el turno de intervenciones. Raquel Fenollar da la enhorabuena a la Junta 

Directiva por su trabajo, especialmente a Beatriz Cano por demostrar que una 

enfermera puede asumir el cargo de Vicepresidenta. José María Moreno felicita a la 

junta por su labor en un año tan difícil y se muestra agradecido especialmente con 

Conesa y Garcés De Los Fayos, tanto a nivel institucional como personal. Lucia Iniesta 

se suma a la felicitación, destacando el trabajo de Conesa y Carrión en la Delegación 

de la Facultad de Letras. Óscar Vera da la enhorabuena a la JD, especialmente a David 

Lozano con la Delegación de Matemáticas. Isabel se une al agradecimiento a la JD, en 

especial a María Dolores Fernández, quien asegura es considerada una leyenda en 

Bellas Artes. El Sr. Presidente lee a continuación unas palabras a petición de Salvador F
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Moreno, Delegado de la EIDUM, que ha excusado asistencia al pleno. Moreno muestra 

su agradecimiento y cariño a María Sánchez, por buscar el bien común por encima del 

suyo propio desde la Delegación y el CEUM. Agradece su labor creando la Delegación 

pensando en los grandes olvidados: los estudiantes de doctorado. José Víctor 

Hernández se une a la felicitación a la JD, a la que agradece que haya contado con él. 

Destaca el honor que ha supuesto trabajar junto a Garcés De Los Fayos. Paloma 

Sobrado, Vicerrectora de estudiantes, agradece la invitación al acto, felicita a la JD la 

labor realizada y destaca la colaboración y buen clima mantenidos, sin dejar de 

reivindicar y reclamar necesidades. Diego García Ayuso, Coordinador de Estudiantes, 

se suma a las palabras de la Vicerrectora, añade que ha sido un curso de sufrimiento 

mutuo y se muestra a disposición de la junta saliente. Carrión afirma que tanto 

Sobrado como García han facilitado el trabajo y muestra su agradecimiento.  

 

Sin más intervenciones, toma la palabra el Sr. Presidente. Sin oposición activa se 

aprueba por asentimiento y unanimidad la memoria de actuación de la Junta Directiva 

y el informe económico curso 2020/2021. 

 

 

Sin más, siendo las 17:33 horas el Sr. Presidente clausura la Administración Conesa. 

 

En Murcia, a 10 de diciembre de 2021, levanto la presente acta. 

LA SECRETARIA GENERAL 

 

MARÍA SÁNCHEZ SÁNCHEZ 
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